

# **Trauermücken in Neunhof**

Der Bürgergemeinschaft Neunhof e. V., der Gemüseerzeugerring Knoblauchsland und der Betrieb Bioland Kräutergut möchten die letztjährig aufgetretene Problematik der Trauermücken in diesem Jahr von Beginn an im Keim ersticken.

Aus diesem Grund laden wir Sie als Anwohner recht herzlich zu einem Kennenlernen am

**Donnerstag 16.05.2013 um 18:30 Uhr**  
**Treffpunkt ist vor dem Gewächshaus**  
**des Betriebes Bioland Kräutergut**

ein.

Wir möchten dieses Treffen nutzen, damit in Zukunft, auftretende Populationen der Trauermücken, von Anfang an direkt an den Betrieb Bioland Kräutergut, den Gemüseerzeugerring Knoblauchsland oder die Bürgergemeinschaft Neunhof e.V. gemeldet werden können.

Es sollen in Zukunft kurze Wege des Informationsflusses geben, um hier auch schnelle Reaktionszeiten zu erreichen, damit eben nicht wieder solch große Probleme entstehen wie im vergangenen Jahr.

Auf ein zahlreiches Erscheinen freuen sich

Bürgergemeinschaft  
Neunhof e. V.

Bioland  
Kräutergut

Gemüseerzeugerring  
Knoblauchsland